

独自取材

「沖縄で好きになった子が方言すぎてツラすぎる」(新潮社)原作者

うるま市在住 漫画家 **空えぐみさん**

「うるまの子どもたち、学校で読んでくれたかな？」



「勝連城跡×アニメキャラ」オリジナルイラスト

居住している字具志川地域・住民との温かい関わり

越してまもなく、地域や家庭の行事にも呼んでいただいたそうです。カジマヤーやシーミーに始まり、今は毎週土曜日ご近所さんに招かれ、一緒にお昼ご飯を食べているとのこと。特に大好きなのは、近所の方に作ってもらった「あんだんすー」。



累計発行部数35万部を突破し、アニメ化が決定「沖ツラ」

大人気ラブコメディ「沖縄で好きになった子が方言すぎてツラすぎる」(「沖ツラ」)のTVアニメ化が決定しました。第4巻では、本市が舞台となっており、おなじみの風景や観光名所が登場します。「沖ツラ」の漫画は、市内すべての小中学校にあるそうですよ。ぜひ手にとってみてくださいね。

県外から移住、そして「うるま市民」となる

制作活動のため、沖縄の文化を染みこませたいとの思いから2018年、大阪から移住。実際に住んでみて、「本市は文化も色濃く残っていて、郷土愛の強さを感じる素晴らしいところだ」と話していました。広報うるまも毎月見ているそうで、沖ツラ表紙の7月号は宝物入れに入れたそう！

驚いたうるま文化

ズバリ、「下の名前呼び文化」。これまでは、基本的には苗字で相手を呼ぶことが日常的だったため、名前で呼び合う文化にビックリ！でも、下の名前でフランクに呼んでくれることで、距離が縮まったと感じ、嬉しかったです。



うるま市ホームページの紹介

広報担当の思い

うちなーぐち 切り替え機能

リニューアルしたホームページでは、県内初の試みとなる「うちなーぐち(沖縄のことば)・標準語」の切り替え機能を入れています。本市の魅力を楽しみながら、地域の「しまくとぅば(島のことば)」に触れてもらいたいです。

ホームページ作成に込めた思い

市民のみならず、寄り添った、見やすく使いやすいようにと工夫を重ね、リニューアルしました。子どもたちにも、若い世代にも、うるま市に興味を持ってもらい、地域に誇りを持ってもらえるよう、思いを込めて作成しました。

今後の展開

「ホームページを活用した教育、地域を知る取組」

「うるまの魅力」ページでは、うるま市を4つのテーマに沿って、市の特徴を地域の「しまくとぅば」で表現しています。今後は、教育委員会とも連携し、学校教育の場でも、味わい深い「しまくとぅば」に触れながら、地域を学ぶために活用していきたいと考えています。

トップイラストは空えぐみ氏が担当してくれました

人気漫画家の空えぐみ氏にご協力いただき、本市を代表する勝連城跡と闘牛に「沖ツラ」のアニメキャラが溶け込むイラストを書き下ろしてくれました。興味を引く豪華なコンテンツになりました。

